



FÉDÉRATION SUISSE DU FRANCHES-MONTAGNES  
SCHWEIZERISCHER FREIBERGERVERBAND  
FEDERAZIONE SVIZZERA DELLA  
RAZZA FRANCHES-MONTAGNES

# COMMUNIQUÉ

## Le Président de la FSFM ne renouvellera pas son mandat.

Le Président de la Fédération suisse du franchises-montagnes, Monsieur Jean-Paul Gschwind, a annoncé lors du dernier comité qu'il ne souhaitait pas renouveler son mandat à la présidence de la FSFM. D'après les statuts de la FSFM, seul dans des cas exceptionnels, le président peut être réélu après 65 ans et Jean Paul Gschwind ne veut pas que cette règle s'applique pour lui car selon ses dires, « personne n'est irremplaçable ».

Jean Paul Gschwind, en ses qualités de Conseiller National, reste à la disposition de la FSFM pour défendre les intérêts de l'unique race chevaline suisse encore en activité.

Le comité de la FSFM regrette ce départ et en même temps respecte le choix de son président. Il le remercie pour tout ce qu'il a accompli en faveur de la FSFM et du cheval de la race des Franches-Montagnes.

La FSFM lui souhaite tout le meilleur pour la suite.

Avenches, le 27 octobre 2020

**FÉDÉRATION SUISSE DU FRANCHES-MONTAGNES (FSFM)**

**Pour tout contact :**

- Jean-Paul Gschwind, président FSFM, tél. 079 667 77 31, e-mail : [jean-paul.gschwind@parl.ch](mailto:jean-paul.gschwind@parl.ch)
- Marie Pfammatter, gérante FSFM, tél. 078 212 55 44, e-mail : [m.pfammatter@fm-ch.ch](mailto:m.pfammatter@fm-ch.ch)